
一般質問～市政を問う～

発達支援センター
建設のスケジュールは

令和２年度に設計を予定している

加藤 敏彦議員

健康福祉部長

　
　
市
長
は
９
月
に
、
発
達

支
援
セ
ン
タ
ー
に
つ
い
て
建

設
を
表
明
し
た
が
、
ス
ケ

ジ
ュ
ー
ル
、
体
制
、
事
業
内

容
、
予
算
は
ど
の
よ
う
に
考

え
て
い
る
か
。

　
　
令
和
２
年
度
に
設
計
を

予
定
し
て
い
る
。
事
業
内
容

は
、
「
あ
い
さ
い
わ
か
ば
」

で
行
っ
て
い
る
児
童
発
達
支

援
事
業
に
加
え
て
、
相
談
支

援
事
業
、
保
育
所
等
訪
問
支

援
事
業
を
行
う
。

　
体
制
は
、
国
の
基
準
に
準

じ
、
専
門
職
を
配
置
す
る
予

定
だ
。
設
計
の
予
算
は
、
現

在
精
査
を
し
て
い
る
。

　  

豊
明
市
は
2
0
1
8
年

に
、
ひ
き
こ
も
り
相
談
窓
口

「
は
ば
た
き
」
を
開
設
し
た
。

社
会
福
祉
協
議
会
に
相
談
員

2
名
を
配
置
し
、
支
援
件
数

は
5
3
6
件
で
あ
る
。
引
き

こ
も
り
支
援
事
業
に
つ
い
て
、

ど
の
よ
う
に
考
え
て
い
る
か
。

　
　
大
人
の
引
き
こ
も
り
に

つ
い
て
は
、
市
社
会
福
祉
協

議
会
の
活
動
の
中
で
、
支
援

へ
と
つ
な
げ
て
い
る
。

　　
　
リ
ニ
ア
新
幹
線
の
建
設

残
土
が
、
永
和
荘
跡
地
の
広

域
避
難
場
所
に
使
わ
れ
る
こ

と
が
報
道
さ
れ
た
が
、
本
当

に
安
全
か
。

　
　
愛
知
県
に
確
認
し
た
と

こ
ろ
、
J
R
東
海
が
土
壌
汚

染
対
策
法
で
定
め
ら
れ
た
土

質
検
査
を
実
施
し
て
い
る
。

Ｊ
Ｒ
東
海
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ

で
確
認
が
で
き
る
。

問答

問

答

問答

▲豊明市「はばたき」のリーフレット

▲防災活動拠点の整備計画図（大井町）

リ
ニ
ア
残
土

搬
入
は
本
当
に

安
全
か

リ
ニ
ア
残
土

搬
入
は
本
当
に

安
全
か
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